

Pressemitteilung

Kelheim, 24. August 2020 – 19/2020

Der erste Arbeitstag in der Sparkasse. Die Ausbildung begann mit Dirndl und Lederhose.

Kelheim (KSK-KEH). Die Kreissparkasse Kelheim begrüßt 12 neue Auszubildende. Am 17. August begann die zweieinhalb Jahre lange Ausbildung in der Sparkasse. Aus allen Ecken des Landkreises kommen die neuen Lehrlinge des Kreditinstituts.

Zu Beginn dieser Woche hat die Kreissparkasse Kelheim Zuwachs bekommen! In der regionalen Sparkassenfamilie werden in den nächsten zweieinhalb Jahren 12 junge Menschen zum Bankkaufmann/frau ausgebildet. Auf Anregung von Ausbilderin Sabine Ruhland kamen die Nachwuchs-Banker in Dirndl und Lederhose zu ihrem ersten Arbeitstag. Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz freute sich, die 12 neuen Gesichter persönlichen begrüßen zu dürfen.

„Hier bist Du richtig!“ – unter diesem Motto gestaltet neben Ausbildungsleiter Georg Fuggenthaler und seine Kollegin Sabine Ruhland die nächsten Wochen, Monate und Jahre. Gleich zu Beginn lernen die 12 „frischen Sparkassler“ alle Geschäftsstellen ihrer Gebietsdirektionen kennen. Die internen Abteilungen wie zum Beispiel Depot, Verwaltung, Marketing und Zahlungsverkehr folgen dann abwechselnd während der gesamten Lehrzeit. Zu jeder beruflichen Ausbildung gehört eine schulische Ausbildung: Die Berufsschule für die Bankkaufleute befindet sich in Kelheim.

Neben dem Vorstand und der Ausbildungsabteilung begrüßte Personalratsvorsitzender und der stellvertretende Personalleiter Wolfgang Kargl die jungen Kolleginnen und Kollegen in der Mitte der Kreissparkasse Kelheim.

Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz verwies in seiner Ansprache auf die vielen Karriere- und Weiterbildungsmöglichkeiten in der Sparkassenfinanzgruppe. Spitzenpositionen werden in der Kreissparkasse Kelheim grundsätzlich aus eigenem Nachwuchs besetzt, so Scholz.

Neue Gesichter.

Schon ab den ersten Tag arbeiten die Lehrlinge in den Filialen der Kreissparkasse mit. In den verschiedenen Regionen des Geschäftsgebiets sind das:

Abensberg: Eichhammer Paulina, Neumann Angelina und Volland Alina

Kelheim/Riedenburg: Burkhardt Sophia, Bytyqi Tringa, Englbrecht Anna-Lena, Mühlbauer Anna, Neumeier Sami und Schlagbauer Lena,

Mainburg: Ciesla Sebastian, Shala Erblina und Türkmen Zehra

Die Bewerbungsphase für das Ausbildungsjahr 2021 läuft bereits. Nähere Informationen erhalten Sie in Ihrer Sparkassenfiliale oder im Internet.



Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz begrüßte gemeinsam mit den Kollegen des Personalrates sowie der Aus- und Fortbildungsabteilung die neuen 12 Azubis des Kreditinstituts

©: Christian Ferstl / Kreissparkasse Kelheim

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Herrn Niklas Neumeyer

☎ 09441 299-5595

✉ 09441 299-5764

✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de

🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

